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Johana Maurel
Cadre dans l’immobilier

Suppléant : Grégoire Lepoutre • Chef d’entreprise 

FAITES ENTENDRE VOTRE VOIX
DIMANCHE 28 SEPTEMBRE : VOTEZ !

Candidate soutenue par  
MARINE LE PEN,

JORDAN BARDELLA
et ÉRIC CIOTTI



Chers compatriotes,

J’ai vécu 7 ans à l’étranger.

Je suis maman de 2 enfants dans  
le réseau français.

Je connais vos difficultés :
•	 Démarches consulaires 

compliquées,
•	 Frais de scolarité trop chers,
•	 Sentiment d’abandon.

En 2024, vous m’avez fait confiance.

J’ai obtenu un score historique pour 
le RN.

Cette confiance m’engage.

Je veux rassembler tous les patriotes.

Je serai :
•	 Une voix forte
•	 Une élue patriote fidèle à 

la France

La 5e circonscription mérite mieux.

Tournez la page.

Dimanche 28 septembre, 
je compte sur vous !

Johana MAUREL

FACE AU PARTI UNIQUE, VOS DÉPUTÉS RN VOUS DÉFENDENT !

LE RN VOUS APPORTE DES RÉPONSES 
CONCRÈTES :

Revalorisation des bourses scolaires et 
frais de scolarité moins chers 
 
Plus de moyens pour les consulats  
et ambassades

Reconnaître les diplômes et soutenir 
les projets locaux

Aider les petites entreprises françaises 
et artisans établis à l’étranger

Supprimer les prélèvements sociaux 
injustes

Non à l’impôt universel : respecter  
le pays de résidence

Renforcer la Caisse des Français de 
l’Étranger et aider vraiment les familles

POUR LES FRANÇAIS, POUR LA FRANCE,  
JE M’ENGAGE :

Refuser toute hausse d’impôts et  
alléger les charges

Simplifier les normes qui bloquent 
l’économie

Remettre la France en ordre  
(sécurité, contrôler l’immigration et 
expulser les délinquants étrangers)

Comment voter pour Johana MAUREL ? 
Par internet :  du 19 au 24 septembre

Dans un bureau de vote :  le dimanche 28 septembre 

CE DOCUMENT N’EST PAS
UN BULLETIN DE VOTE.


